



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 20 de julio 2022

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### @DefensaEc

En conmemoración a los 100 años de vida institucional de la @ESPEU; se desarrolló la ceremonia militar con la presencia del ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, quién reconoció que a través de la academia, ciencia y tecnología se contribuye al desarrollo del Ecuador. [Ver más](#)

#### Nota Referente:

<https://www.defensa.gob.ec/conmemoramos-100-anos-de-vida-institucional-de-la-universidad-de-las-fuerzas-armadas-espe/>



### @DefensaEc

Junto a @Riesgos\_Ec, fortalecemos el trabajo interinstitucional para el desarrollo del Ecuador en situaciones de desastres. [Ver más](#)

#### Nota Referente:

[Riesgos Ec](#)



### @MuseosDefensaEC

#RetosYDesafíos | La Batalla de Ibarra fue un enfrentamiento entre realistas y patriotas que ocurrió en julio de 1823. Pon a prueba tus conocimientos sobre este hecho histórico aquí <http://is.gd/nD0qUQ>. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### ¿Cuáles son las profesiones que busca el Ejército de Ecuador en su reclutamiento 2022? El Universo.

El Ejército de Ecuador será otra de las instituciones que prepara su proceso de reclutamiento para profesionales correspondiente al 2022.

Aún no se ha detallado cuántas personas busca incorporar, pero se detalló que desde el 8 de agosto hasta el 24 de septiembre se podrá hacer el registro en línea tanto en la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro y la Escuela de Formación de Soldados del Ejército Vencedores del Cenepa. [Ver más](#)



### Un militar en servicio pasivo que iba a comprar pan fue asesinado en el Guasmo. El Universo.

Ocurrió a las 06:00 en la cooperativa Unión de Bananeros, en el Guasmo sur. Hasta ese punto llegó José Reyes en una camioneta gris para comprar en una panadería cuando fue atacado por sujetos armados que lo seguían en una motocicleta. [Ver más](#)



### Los retos de la inseguridad a los que se enfrenta el Ecuador. La Hora.

Esta falta de control gubernamental ha propiciado el surgimiento de muchas redes diferentes en el país; de hecho, se ha informado de la existencia de más de 800 grupos criminales que operan en Ecuador. [Ver más](#)



### El sicario disparó intencionalmente contra los tres niños de Pascuales, no fueron víctimas colaterales, revela la Policía. El Universo.

Herrera aseguró que los sicarios ingresaron a la casa de los niños a buscar a un adulto para matarlo y que al no encontrarlo, el gatillero disparó contra los tres hermanos de 5, 6 y 10 años. Los niños ya se estaban acostando cuando tumbaron la puerta de la casa y los acribillaron adentro. [Ver más](#)



### Nueva masacre en cárcel de Santo Domingo de los Tsáchilas causó 13 fallecidos (y otras noticias en un resumen para comenzar la jornada) El Universo.

El SNAI informó que con el apoyo de la Policía y de Fuerzas Armadas se recuperó el control del centro de privación de libertad. La Secretaría de Derechos Humanos activó el Protocolo de Atención en Primeros Auxilios Psicológicos para familiares de reos. [Ver más](#)



Notas Referentes: [Primicias](#); [La Hora](#); [El Comercio](#); [El Universo](#); [El Comercio](#); [El Comercio](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 20 de julio 2022

|   |  |
|---|--|
| <p><b>363 reos murieron en siete masacres carcelarias en Ecuador. El Comercio.</b><br/>El amotinamiento registrado en la cárcel de Santo Domingo de los Tsáchilas se convirtió en la séptima masacre carcelaria del país. 12 presos fueron asesinados en este último hecho de violencia, que ocurrió el 18 de julio de 2022. <a href="#">Ver más</a></p>                          |  |
| <p><b>Balean a policía que viajaba por vía de Buena Fe con una mujer y un bebé. El Universo.</b><br/>Más de 20 disparos recibió un sargento de la Policía en servicio activo la tarde de este martes 19 de julio. <a href="#">Ver más</a></p>   |  |
| <p><b>El crimen en Guayaquil cobra la vida de 42 niños y adolescentes en 2022. Primicias.</b><br/>La cooperativa San Francisco, en el norte de Guayaquil, vive en zozobra luego de que sicarios asesinaran a dos niños dentro de su casa. <a href="#">Ver más</a></p>   |  |
| <p><b>@FFAAECUADOR</b><br/>🔴 #Esmeraldas 🇪🇨 ¡En la frontera norte!<br/>@FFAAECUADOR realizan operaciones de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres en los sectores #EugenioEspejo, #RíoMira, #5DeAgosto, #EIRompido, garantizando la defensa de la soberanía e integridad territorial. <a href="#">Ver más</a></p>  |  |
| <p><b>@armada_ecuador</b><br/>La #ArmadaEcuatoriana te invita a participar de las jornadas marítimas organizadas por la Dirección General de Intereses Marítimos. Ingresa a: <a href="https://fb.watch/emw1Ct1Unq/">https://fb.watch/emw1Ct1Unq/</a>. <a href="#">Ver más</a></p>   |  |
| <p><b>@armada_ecuador</b><br/>La #ArmadaEcuatoriana te presenta ... ALTAMAR!! una serie educativa para que la puedas ver con tu familia y amigos !!<br/>Síguenos en nuestro canal de YouTube: <a href="https://m.youtube.com/c/armadaecuadorec">https://m.youtube.com/c/armadaecuadorec</a>. Promovemos la conciencia marítima en nuestra ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p> |  |

## COYUNTURA

|  |  |
|--|--|
| <p><b>Comisión Anticorrupción pide transparencia en procesos de compra de medicamentos. El Comercio.</b><br/>El Servicio Nacional de Contratación Pública (Sercop) es el encargado de calificar y seleccionar a los proveedores de fármacos e insumos médicos a los cuales el Sistema Nacional de Salud emitirá órdenes de compra. <a href="#">Ver más</a></p>                       |  |
| <p><b>Para la dirigencia indígena los puntos más álgidos «en el trajinar de las mesas» será el minero, focalización y control de precios. La Hora.</b><br/>En la mesa de fomento productivo se tratará temas como la protección a la producción agrícola, subsidios, implementación de una política que garantice una comercialización con rentabilidad. <a href="#">Ver más</a></p> |  |
| <p><b>Mesas temáticas entre Gobierno y movimiento indígena se reinstalarán el 26 de julio. El Comercio.</b><br/>El Ministerio de Gobierno confirmó la tarde de este martes, 19 de julio de 2022, que la reinstalación de las mesas temáticas se efectuará desde el 26 de julio. Esta semana no habrá reuniones de trabajo entre las partes. <a href="#">Ver más</a></p>              |  |
| <p><b>Segundo caso de viruela del mono se detecta en Quito. El Comercio.</b><br/>El caso fue identificado en el Hospital Eugenio Espejo de Quito. Ruales detalló que el paciente tuvo un antecedente de viaje a Guayaquil, entre el 1 y 3 de julio, y de lo que se conoce mantuvo contacto con viajeros. <a href="#">Ver más</a></p>   |  |



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 20 de julio 2022

## Acusan en Florida a tres hombres de sobornar a aseguradoras en Ecuador. La Hora.

Los sujetos presuntamente conspiraban para pagar sobornos a funcionarios de Seguros Sucre S.A. y Seguros Rocafuerte S.A. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### El presidente “ingenuo”. Por Daniel Márquez Soarez La Hora.

El mandatario preside un Gobierno que hace pocos días tuvo que firmar, sumido en la impotencia, una deshonrosa acta de capitulación. [Ver más](#)



### Del examen de ingreso. Por Sebastián Mantilla B. El Comercio.

El presidente Guillermo Lasso acaba de dar un paso positivo en favor de la educación superior. A través de un Decreto Ejecutivo acaba de eliminar el examen (Transformar) de admisión a las universidades públicas, a cargo de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (SENESCYT). [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### ¿Por qué no se van? Por Gustavo Chiriboga Castro. El Universo.

Si algunos asambleístas pusieron a disposición sus cargos durante el paro en junio, ¿por qué siguen en la Asamblea? [Ver más](#)



### Tiempos difíciles. El Universo. Por Mauricio Gándara Gallegos.

Estamos viviendo una sucesión de hechos difíciles, unos de naturaleza mundial que nos afectan a todos los habitantes del globo, y otros, locales, que nos ocurren por factores internos, algunos, creados por nosotros mismos. El de la pandemia nos empobreció mucho y dio lugar a los reclamos populares, la agitación social que hoy vivimos. [Ver más](#)



### Violentos. Por Raúl Andrade. La República.

Eso somos. Es parte de la naturaleza humana. Pero no todos la sacamos a flote. La mayoría creemos firmemente en el diálogo, la paciencia, los valores. En ceder cuando estamos errados, en intentar restañar heridas aunque eso signifique perder posiciones. [Ver más](#)



### Más allá de las islas. Por Sophia Forneris. Expreso.

En los últimos años Ecuador ha sido noticia mundialmente por su falta de liderazgo, por sus problemas en las cárceles y por la inminente inseguridad que se siente en todo el país. [Ver más](#)



### ¿Es realmente democracia? Por Juan Francisco Román. El Telégrafo.

Analizando desde la profundidad de las necesidades estatales, sobre todo en como llegan nuestros representantes a las curules de la Asamblea Nacional, debemos pensar que vivimos en un sistema democrático donde al ciudadano común se le ha entregado la ardua tarea de elegir, entre los postulantes, a quienes los representen y asuman el poder de control estatal para dirigir a este país a mejores días. [Ver más](#)



### Ciudadanos de segunda. Por Luis Sarrazín. Expreso.

Amputando la realidad étnica del Ecuador, el Gobierno ha organizado las mesas de trabajo en donde se discutirán los problemas de la patria en la búsqueda de soluciones. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 20 de julio 2022

**¿Quieren invertir en Ecuador? Inviertan en guerrillas. Por Felipe Rodríguez Moreno. Primicias.**

No es broma. En Ecuador es más rentable que la inversión internacional se centre en invertir en las guerrillas que ya existen. Así que pueden irse olvidando de negocios lícitos. Esos aquí nadie los respeta. ¿Y lo ilegal y violento? Eso es una fiesta. [Ver más](#)



## RADIO Y TELEVISIÓN

**14 propuestas para incentivar la inversión y dinamizar la economía presentó la Cámara de Industrias Ecuavisa 19-julio-2022**

[Ver más](#)



**Detienen a 4 personas por robo en domicilio ubicado en la puntilla Ecuavisa 19-julio-2022**

[Ver más](#)



**COE cantonal aseguró que los casos de covid-19 se han incrementado en Guayaquil Ecuavisa 19-julio-2022**

[Ver más](#)



**45 piezas humanas fueron halladas en la cárcel de Santo Domingo de los Tsáchilas Teleamazonas 19-julio-2022**

[Ver más](#)



**Continúa la incertidumbre tras la masacre en la cárcel de Bellavista Ecuavisa 19-julio-2022**

[Ver más](#)



**Pacientes de varios hospitales no recibieron su medicina este martes Teleamazonas 19-julio-2022**

[Ver más](#)



**Golpe al contrabando en Carchi. Mención ley uso progresivo de la fuerza. Teleamazonas 18-julio-2022**



**Masacres carcelarias. Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas. 19-julio-2022**



**Desde noviembre de 2022 será obligatoria la facturación electrónica Teleamazonas 19-julio-2022**

[Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 20 de julio 2022

|   |   |
|---|---|
| <p><b>Gobierno prevé incrementar la aplicación de dosis de refuerzo Ecuavisa 19-julio-2022</b><br/> <a href="#">Ver más</a></p>                                 |    |
| <p><b>Las autoridades confirmaron la fuga de 7 presos durante masacre en la cárcel de Santo Domingo Ecuavisa 19-julio-2022</b><br/> <a href="#">Ver más</a></p> |    |
| <p><b>Nuevas dinámicas delictivas generan más violencia, según Mario Pazmiño Ecuavisa 19-julio-2022</b><br/> <a href="#">Ver más</a></p>                        |    |
| <p><b>Sicarios asesinan a tiros a policía en servicio activo en cantón Quevedo Ecuavisa 19-julio-2022</b><br/> <a href="#">Ver más</a></p>                      |   |
| <p><b>Un hombre fue asesinado a tiros en el sector de Nueva Esperanza, Loja Ecuavisa 19-julio-2022</b><br/> <a href="#">Ver más</a></p>                         |  |
| <p><b>Avances en las mesas de diálogo con indígenas TC 19-julio-2022</b><br/> <a href="#">Ver más</a></p>   |  |
| <p><b>Aumentan casos de covid-19 en el país. Mención FF.AA. Teleamazonas 19-julio-2022</b></p>  |  |